

Institute erfragen Frühtrachtergebnisse

Mayen/Münster/Veitshöchheim/Kirchhain/Hohenheim, 02.07.2012:

Die Frühtrachternte dürfte in den meisten Regionen Deutschlands und angrenzender Länder abgeschlossen sein. Wie in den Vorjahren wollen wir eine Statistik über die Ernteergebnisse erstellen. Durch Beantwortung der "Blitzumfrage" können Sie uns helfen, einen ersten Überblick zu erhalten, der Informationen über regionale Besonderheiten und Unterschiede liefert.

Wir werden die Ergebnisse im Infobrief bienen@imkerei veröffentlichen. Internetnutzer können die Fragen online unter

<http://www.onlineumfragen.com/login.cfm?umfrage=36224>

beantworten.

Alle Imker sind zur Mithilfe aufgerufen. Die Daten werden ausschließlich anonym gespeichert.

Bitte auch beantworten, wenn Sie aufgrund schlechter Trachtbedingungen nicht geschleudert haben. Vielen Dank!

Die Bieneninstitute